

Communiqué de Presse

Lundi 19 octobre 2015

« Pose de la première pierre » du futur siège de la CSSM.

La Caisse de Sécurité Sociale de Mayotte « pose la première pierre » de son futur siège à Kawéni le vendredi 23 octobre 2015 à 10h30 en présence de personnalités officielles.

La CSSM se lance dans un projet immobilier d'envergure dans l'achat de son nouveau siège pour répondre aux défis et enjeux dont elle doit faire face dans sa mission de service public.

En effet, ce nouveau siège d'une surface de 6 400 m² a pour ambition d'offrir aux usagers une meilleure qualité de service en regroupant toutes les branches de la CSSM dans un seul bâtiment dans lequel seront accueillis les assurés, les allocataires, les employeurs ainsi que les retraités.

Les travaux de construction prendront 22 mois et la livraison est prévue pour la fin de l'année 2017.

Cette acquisition représente un investissement de 23 millions d'euros pour la CSSM offrira plus de confort aux salariés avec des outils innovants et modernes pour une efficacité des services rendus aux usagers.



Contacts Presse :

Fatihat CHEICK-AHMED - Tél : 0269 61 87 60/0639 20 80 85 - Email : fatihat.cheickahmed@css-mayotte.fr